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Беседа с Великой Богиней

  

25. 04.11

  

Что мы подразумеваем под этим? Что миры и вибрационные слои возносятся не одним
махом. Все идет поступенно. Скажем, слои мрака вознесутся в более светлое состояние
духа в самый последний момент, на пике эволюционного движения. Мы воспарили в
больший свет только что, за нами двигаются близлежащие миры, те, кто способен и
проявлен настолько, чтобы воспринять наш посыл, наше движение, получить
соответствующий импульс и двигаться вслед за нами.

      

В этом нет разделения, просто тем, кто идет за нами, гораздо легче, так как дорога
проложена. Ничто во вселенной не пропадает даром, и мы являемся катализаторами
друг друга.

  

А Вознесенные Владыки ушли уже довольно давно.

  

Это не так давно по нашим меркам. Они восприняли наш импульс и сумели его проявить
в достаточной степени быстро, чтобы перейти в свет. Но, хочу тебе сказать, не все миры
одновременно восприняли импульс. Скажем, мир динозавров еще не готов перейти, так
как слишком медлительны они. И мир слонов, несмотря на их мудрость, не торопится
сделать движения. Все миры перейдут, но каждый имеет свой инерционный момент.

  

Ваш мир имеет тоже инерцию, да еще какую. Дело в том, что вас очень задерживают в
развитии вещи. Казалось бы, вы изобрели новые инструменты самопознания и
выражения чувств и мыслей, связи между собой и систему обучения через вещи.

  

Но при этом ваш мозг перешел на главное место в познании, и сердце у многих
закрылось. А именно развитие и раскрытие сердца является основой вашего
вознесения. Именно оно воспримет импульс вознесения из более высоких
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слоев-инициаторов. И мозг затем станет второстепенным в познании и анализе.

  

Это отлично, что у вас развился такой инструмент-анализатор, но вы просто не должны
закрывать квантовое сознание. Именно им вы общаетесь и воспринимаете всю
эзотерическую науку. Действительно, сердце знает то, что не знает мозг и логика. Ну
какая логика может подсказать процесс вознесения в свет? Ни физических законов нет
соответственных, ни похожих процессов вы не наблюдали. Кто вам говорит, что
вознесение будет? Учителя с тонкого плана. И где они, ваши учителя? Мозг не
подтверждает их наличие.

  

Хорошо, что ученые добрались до тончайших процессов в физике и начали исследовать
воздействие намерения и программирования на психику людей. Это уже идет на тонких
уровнях взаимодействия физики, астрала, ментала и дальше.

  

Мы же повторяем, что взаимодействие всех процессов вознесения идет на квантовом
уровне, и вы можете только доверять или не доверять тому, что получаете по каналам.

  

Почему дельфины и киты не вознеслись? Ведь они не имеют вещей...

  

В вашем мире все придет в движение через несколько лет. Это ваша фора для
распространения знаний вширь. Придет и к вам массовое движение в свет, надо только
быть готовым к нему. Не расстраивайся, что нет доказательств или первых вознесенных.
Вы придете в движение почти последними. Потому что вы можете еще что-то создать
совсем свое, новое, непохожее ни на что. Вы вышли из старого русла и двигаетесь
новым путем. Мы наблюдаем и учимся у вас.

  

Но стратегия развития понятна нам в совершенной степени и мы знаем, что процесс
слияния в Одно Существо придет в назначенный срок, и все будет так, как заповедал
Творец-Создатель.
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